



Ne pensez-vous pas que vous entravez précisément la liberté d'autrui en pourchassant les fumeurs

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 6 novembre 2009

Ne pensez-vous pas que vous entravez précisément la liberté d'autrui en pourchassant les fumeurs dans ces espaces confinés ? A quand l'interdiction de boire de l'alcool ?

Le type de société aseptisée que vous prônez m'inspire le dégoût !

Réponse :

La liberté, voire la dépendance, d'une minorité des 20% de fumeurs s'arrête où commence la liberté de 80% de la population non-fumeuse.

Les fumeurs ne sont pas pourchassés, c'est la fumée qui l'est.

Il n'est pas demandé d'aseptiser l'air que nous respirons, mais simplement d'éviter de le polluer inutilement.